





Querido compañero, querida compañera:

El pasado viernes, en nuestro Congreso celebrado en A Coruña, recibí de la Asamblea de GESTHA el mandato de presidir el sindicato. Un honor y una responsabilidad que asumo con ilusión y con el objetivo de dar continuidad y nuevo impulso a un proyecto que os pertenece a todos vosotros.

Los Técnicos somos fundamentales para sostener el Estado y ha sido muy satisfactorio volver a comprobar en nuestro Congreso el reconocimiento institucional y social de nuestro colectivo. Nuestra labor ha sido destacada por la Vicepresidenta Segunda del Gobierno, el Director General del IEF, representantes de la AEAT y del Ministerio, catedráticos y especialistas en fiscalidad y gasto público.

Precisamente por la importancia de nuestra labor, los problemas que afrontamos como colectivo no son solo laborales; son estructurales, de Estado. La ausencia de carrera profesional, la deuda que la Administración tiene con sus Técnicos en cuanto al reconocimiento de sus funciones superiores, el drama de la falta de movilidad y el menoscabo de los principios de igualdad, mérito y capacidad... son cuestiones que no solo afectan a quienes las padecemos, sino también a las instituciones y al servicio que prestamos a la ciudadanía. Resolverlos no es una simple reivindicación laboral; es una exigencia de justicia y buen gobierno.

Por eso, el momento que afrontamos es muy relevante y el colectivo se está moviendo mediante la sucesión de medidas que venimos desarrollando: miles de Técnicos salimos a la calle hace pocos meses y hace días hemos enviado cientos de cartas a la Ministra; nos hemos personado en demandas judiciales para defender los citados principios constitucionales de igualdad, mérito y capacidad; nuestros representantes llevan meses manteniendo reuniones con la Administración a todos los niveles... Hace unos días los compañeros de Granada se volvieron a concentrar y ahora estamos a las puertas de una jornada de huelga y de una concentración de los Técnicos en Madrid que exigirá un fuerte esfuerzo económico y logístico a nuestra organización.

Esta intensa actividad no sería posible sin **nuestros afiliados**, que sostienen el sindicato. Mención especial merecen **los veteranos**, que no solo se sacrificaron por el colectivo hace años, sino que siguen haciéndolo hoy y son un ejemplo de solidaridad y lucha por lo justo. Por lo demás, el número de afiliados jóvenes no hace más que aumentar.

De hecho (malas noticias para aquellos que quieren ver debilitado al colectivo), decenas de compañeros de las últimas promociones han participado





presencialmente en nuestro Congreso, otros se han incorporado en los últimos meses a tareas de representación, el Consejo General del sindicato acaba de incorporar cuatro nuevos miembros jóvenes (TH1 a TH3)....

Todos a quienes te acabo de citar, como también yo mismo, acabamos de dar un paso más al frente por el colectivo. **Te pido que te unas, que no te quedes mirando.** La lucha en la que estamos inmersos necesita la implicación de todos.

Estoy convencido de que juntos, con ilusión y determinación, conseguiremos lo que es justo en beneficio de los Técnicos, del mejor funcionamiento de la Administración y, en definitiva, del servicio a la ciudadanía. Cuento contigo.

Un cordial saludo.

Javier Gómez Vergel
Presidente de GESTHA

29 de octubre de 2025

